
令和５年６月定例会 本会議 ２日目  稲 村 千 尋  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．伊豆山土石流災害からの復旧・復興について 

 ①被災者支援室の相談内容について。 

 ②災害対策基本法第６３条に基づく警戒区域以外の方の要望について。 

 ③災害対策基本法第６３条に基づく警戒区域内に残る４６棟全てのライフライン復旧時期と課題

は。 

 ④被災地の宅地整備について。 

 

２．議案第３２号 令和５年度熱海市一般会計補正予算（第１号）のうち地域経済活性化対策経費に

ついて 

 ①プレミアムクーポンのプレミアム率を３０％から５０％に引き上げできないか。 

 

３．高齢者の外出支援策について 

 ①これまで有効な外出支援策を実施できなかった市当局は真摯に反省し、早期に実施すべき。現在、

どのような取組みをされているのか。 

 

４．空き家対策について 

 ①大変危険な空き家に対し、市は地域住民の安全のために、どのように対処するのか。 

 ②空き家建物の管理・安全性を市はチェックされているのか。 

 ③空き家を活用するために、市はどのような取組みをされているのか。 

 

 



令和５年６月定例会 本会議 ２日目  竹 部  隆  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．市営住宅の活用について 

 ①熱海市の市営住宅の現状について 

 ②入居者の所得制限について 

 

２．土砂災害被害への予防対策について 

 ①大雨などによる避難誘導時期について 

 ②山間部の側溝に対する対策について 

 

３．熱海市犯罪被害者等支援について 

 ①犯罪被害者の把握について 

 ②性犯罪被害者への対応について 

 

４．熱海市の財政事情について 

 ①令和５年度の税収見込みについてその根拠は何か 

 ②一般会計から公営企業会計への繰り出しについて 

 

 



令和５年６月定例会 本会議 ２日目  越 村  修  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．伊豆山土石流災害からの復旧・復興について 

 ①熱海市伊豆山復興まちづくり計画について 

 

２．福祉分野における情報等のネットワーク構築について 

 ①重層的支援体制整備事業の進捗状況について 

 ②福祉分野における情報共有の現状について 

 

３．本市における空き家対策について 

 ①本市の空き家の現状について 

 

４．宿泊・飲食サービス業の人手不足について 

 ①宿泊・飲食サービス業の雇用動向と課題について 

 ②他の観光地のコロナ禍からの回復状況について 

 ③熱海市における人手不足への対応について 

 

 

 



令和５年６月定例会 本会議 ２日目  赤 尾 光 一  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．議案第３２号 令和５年度熱海市一般会計補正予算（第１号）復興推進事業費について 

 (1) 今までの計画だった小規模住宅地区改良事業を復旧工事の一部を助成する補助金制度へと変更

した理由は 

 (2) なぜこのタイミングになったのか経緯は。 

 (3) 対象となる避難住民の方々にはどの程度のヒアリングをしてきたのか。 

 

２．来年度の水道料金値上げについて 

 (1) なぜ今回いきなり１７％もの値上げをすることが必要になったのか 

 (2) また、今回の試算には、今後増えることが予想される新規ホテルの水道利用量や観光客の増加

などは加味されて算出しているのか 

 

３．市内のバス問題及び今後の市民の交通問題について 

 (1) 来年４月以降、泉地区の方々の交通手段を市はどのように考えているのか 

 (2) 伊豆山七尾団地経由のバス路線も補助金を出している状況であり、今後市内各地で同様な問題

が発生することが予想される。今後の市民の移動手段を市としてはどのように検討し、対応して

いくのか 

 

４．ＤＭＯ及び宿泊税の現在の進捗、今後の課題について 

 (1) ＤＭＯ（熱海観光局）及び宿泊税はいつからスタートするのか 

 (2) 現在議論を重ねている中で上がっている問題点が何かを問う 

 

５．ふるさと納税（現地支払い型）について 

 (1) 今年度、さらにふるさと納税額を増やす為にどのような取り組みをしていくのか 

 (2) 最近注目されている、現地支払い型のふるさと納税も取り入れるべきと思われるが如何か 

 

 



令和５年６月定例会 本会議 ２日目  杉 山 恭 平  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．議案第３２号 令和５年度熱海市一般会計補正予算（第１号）について 

  ７款 都市計画総務費 まちづくりに要する経費について 

 

２．議案第３７号及び議案第３８号 工事請負契約の締結について 

 (1) 本補正にて行う修繕内容はどのようなものか 

 (2) 維持に係わる支出の平準化を目的とした包括委託の導入はいかに検討されているか 

 

３．本年度新設された被災者支援室への相談件数などについて 

  設置以来、９月の帰還目標に向けて現在何件、どのような相談が寄せられているのか 

 

４．第二期熱海市子ども・子育て支援事業計画の中間見直しについて 

  令和４年１２月２６日より令和５年１月２５日までに寄せられたパブリックコメントの件数と

内容について 

 

５．市営温泉のある街 「熱海」について 

  今後の温泉事業会計の改善と、市営温泉のある街「熱海」の発展をどのように考えるか 

 

６．２０２１年７月以降に執行された選挙における第９投票区について 

 (1) 応急的な区分け変更の検討はされなかったのか 

 (2) 移動投票所の活用は検討されなかったのか 

 

 



令和５年６月定例会 本会議 ２日目  室 伏 友 三  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．稼げる観光商品の開発について 

 (1) 熱海市は温泉や花火だけでなく、豊かな自然環境に恵まれており、熱海の自然は観光商品とし

ての価値を十分に持っていると考えるが、観光商品として開発をする上で参考になるデータをお

持ちであればご教示ください 

 (2) 既に取組んでいる事業などがあればその内容や収益などの詳細をご教示ください 

 (3) 熱海の自然に特化した観光商品を個人やグループ旅行のパッケージとして売り込む方法はある

のでしょうか 

 (4) 姫の沢公園の指定管理者の応募状況はいかがでしょうか 

 (5) 鹿ヶ谷公園の再整備計画はあるのでしょうか 

 

２．新しい人流の構築について 

  中心地に集中している人流を泉や網代の両端にも広げ、熱海市全体を活気あるまちにしたいと考

えるが、観光経済課として現在取組んでいることや、今後の対策はあるでしょうか 

 

３．欧米からのインバウンド獲得のための情報発信について 

 (1) 熱海市を訪れる海外旅行客の地域(国)別の割合データはあるのでしょうか 

 (2) 今後はアジアのみならず、欧米からのインバウンドを積極的に取り込むべきと考えるが、現在

なにか取組みをしているのでしょうか 

 (3) 熱海市のホームページを多言語対応にし、熱海市の観光や魅力を海外へ発信するだけでなく、

病院や交通などの生活情報も翻訳版があれば非常に親切だがそのような計画はあるのでしょう

か(現行の機械翻訳では正しく翻訳されていない可能性あり) 

 (4) 英語での案内板や散策マップ作成、英語ガイドの養成に積極的に取組み、外国人が気軽に何度

も訪れたい街としてアピールしていくことはできないでしょうか 

 (5) 外国人は裸で他人と温泉に入ることに抵抗を感じる人が多いと聞くので、水着で入ることがで

きる温泉施設があると良いアピール材料になると考えますがいかがでしょうか 

 

４．アウトドア分野での新機軸の観光事業や起業家の創出について 

 (1) 昨今のアウトドア人気で、各地にキャンプ場やグランピング施設ができているが、熱海市には

今どのような施設が何件（何企業）くらいあるのでしょうか 

 (2) 観光客や流入人口の増加に繋がるような事業や、起業を望む人への支援はあるのでしょうか 

 

５．ＤＭＯの取り組みについて 

 (1) 現在の取組み内容とその進捗についてお尋ねいたします 

 (2) 取組みの一つとしてガイドの養成が挙げられると考えるがそのような計画(養成方法、人員の

募集、運用等)はあるのでしょうか 

 (3) 予算についてはどのようになっていますか 

 



令和５年６月定例会 本会議 ３日目  泉明寺 みずほ  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．議案第３２号 令和５年度熱海市一般会計補正予算（第１号）について 

 (1) ７款５項１目 復興推進事業費について 

  ①災害対策基本法第６３条立ち入り禁止区域解除に際し、伊豆山地区住民の帰還が始まるが、被

災後の住民と市とのコミュニケーションが悪く、帰還に対する住民への配慮が著しく欠如してい

るように思える。市当局の考えを示して下さい。 

 

２．地域自治活動について 

  ①地域自治活動に取組んでいる地域からの申請を受けて、市はコミュニティ助成金を支出してい

る。この助成金の支出期間に対する市の考えを確認したい。 

 

３．帯状疱疹予防ワクチン接種に対する助成制度の創設について 

  ①助成制度の県内実施市町は７市町に拡大しているが、それら実施市町の助成制度の内容はどの

様なものですか。 

  ②実施に踏み切れない事情があるとするとそれはなにでしようか。 

  ③国（厚生労働省）の動向はいかがですか。 

  ④実施に向けた検討を考えませんか。 

 

４．図書館の休日開館について 

  ①県下多数の自治体で休日開館を行い、利用者のニーズに応えています。休日開館に対する市の

認識を伺います。 

 

 



令和５年６月定例会 本会議 ３日目  田 中 秀 宝  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．議案第３２号 令和５年度熱海市一般会計補正予算（第１号）について 

 (1) 「小規模住宅地区改良事業」宅地を買収後整備し分譲する方式から、補助金による被災者への

支援及び被災宅地の復興促進の方式に唐突に変更することについて 

 (2) 地域経済活性化対策経費２，３００万円「９月を目途に全業種を対象にした１万円で１万３千

円のプレミアムクーポン券を発行について」 

 (3) 「ゆずり葉団地線」が静岡県生活交通確保対策協議会会長宛に、路線バスの退出意向が申し出

されたことが報告されましたが、ゆずり葉団地線の状況について 

 

２．ふるさと納税の納税額が全国で１位から１０位までの自治体で、ふるさと納税に対応している部

署を設置している自治体の現状について 

 

３．宿泊税について 

 

４．少子化の危機意識について 

 

５．対話型ＡＩ「ＣｈａｔＧＰＴ」の活用について 

 

 

 

 

 

 



令和５年６月定例会 本会議 ３日目  新 野 陽 平  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．空家等対策の推進に関する特別措置法改正に伴う市の対応状況について 

 ①「特定空き家」とその予備軍である「管理不全空き家」になり得る物件数について、それぞれ市

が把握している数はどの程度か 

 ②支援法人としてNPOの活用方針について 

 ③中心市街地や観光地等を「活用促進区域」に定める予定はあるか 

 ④既存の都市計画への反映について 

 

２．住宅規制について市が現在実施もしくは検討している緩和策について 

 ①公営住宅の入居規制緩和について 

 ②宅地開発の規制緩和について 

 

３．統合型ＧＩＳの検討状況について 

 

４．保育園での使用済みおむつの園内処分に関する実施状況について 

 公立・私立保育園それぞれにおける処分費用の保護者負担について 

 

５．不適切保育の未然防止策の現状について 

 

６．育児応援サイト「ママフレ」の周知施策について 

 



令和５年６月定例会 本会議 ３日目  橋 本 一 実  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．議案第３２号 令和５年度熱海市一般会計補正予算（第１号）について 

 (1) ３款３項１目 児童福祉総務費について 

 (2) ６款２項２目 商工業振興費について 

 (3) ７款５項１目 都市計画総務費について 

 (4) ８款１項１目 常備消防費について 

 

２．伊豆山土石流災害に関して 

 

３．ゆずり葉団地線の公共交通確保について 

 

４．中古住宅を活用した移住促進について 

 

５．中小企業振興基本条例について 

 

６．特殊詐欺防止対策について 

 

 



令和５年６月定例会 本会議 ３日目  後 藤 雄 一  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．議案第３２号 令和５年度熱海市一般会計補正予算（第１号） ７款５項１目復興推進費（熱海

市被災者住宅復旧事業補助金制度）について 

 ①市は被災者の方々が住まうために、小規模住宅地区改良事業にて分譲する方針から補助金方針に

変更した。被災者側の方々に被災者復旧事業が変わる旨を直接相談し、了承を得たうえで市として

決定した補助金制度なのか。 

 ②災害対策基本法第６３条に基づく警戒区域内に今後、被災者の方々が居住するための準備を始め

るのですが、住まうための安全性を市としてしっかりと、被災者の方々に説明し対応しているのか。 

 

２．災害弱者の避難支援と個別避難計画書の作成状況について 

 ①毎年、季節毎に記録的な大雨や台風などによる自然災害が多発する中、災害弱者の避難支援を改

めて伺います。 

 ②市は今年９月には災害対策基本法第６３条に基づく警戒区域解除を予定している中、本市は個別

避難計画の作成に着手できていない状況である。市の今後の対応を伺う。 

 

３．帯状疱疹について 

 ①市民が高齢化により、免疫力が低下したり、年齢を問わず元々免疫力がない方々が、帯状疱疹予

防のための免疫力対策の市としての取組を伺う。 

 ②市民の帯状疱疹による後遺症に悩む方々に対しての対策等を当局に伺う。 

 ③市民の帯状疱疹防止のために帯状疱疹ワクチン接種に対しての助成金の実施を当局に伺う。 

 

４．熱海市の交通安全の取組について 

 ①今年に入り、車両の交通事故が目立つが、市や警察での交通安全対応を伺う。 

 ②また、新型コロナウイルスが、国により５類に分類され、来熱される観光客の増加傾向が予測さ

れる中、市内の交通安全の取組を伺う。 

 

 

 



令和５年６月定例会 本会議 ３日目  高 井 一 幸  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．戦争で受けた熱海の被害と防衛費について 

 

２．バス路線廃止問題について 

 

３．補聴器購入費助成制度について 

 

４．マイナンバーカードと市民の安全の問題について 

 

５．インボイス制度と熱海の観光業との関係について 

 

 

 



令和５年６月定例会 本会議 ３日目  山 田 景 照  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．議案第３２号 令和５年度熱海市一般会計補正予算（第１号）について 

 ①２款１項９目関連 マイナンバーカード普及促進及び活用に関する展望 

 ②６款１項２目関連 伊豆ファン倶楽部事業 

 ③７款５項１目関連 バス路線維持のための補助金支給 

 

２．熱海市環境基本計画の推進について 

 ①環境計画の推進主体とされる「観光客」へのＰＲ方法と現状 

 ②今後注力、拡大すべき取組 

 

 

 


